

Voz Solidariamartes, 29 de enero de 2013 a la(s) 12:00 UTC-06

Buenas tardes, poeta, disculpe la jodedera, qué tanta confianza tiene con el General Hondureño para solicitarle una pequeña donación de tiros de Ak, escopeta, y pistolas de diversos calibres, nos da mucha pena molestarlo, muchas gracias

Enrique Castillomartes, 29 de enero de 2013 a la(s) 12:06 UTC-06

No tengo tanta confianza, me he comunicado una sola vez con él y he hablado con la secretaria del partido un par de veces más, para poderle hablar de eso a él, primero lo tengo que conocer en persona, tiene que saber bien quién soy yo y todo eso. Me entiende?

Voz Solidariamartes, 29 de enero de 2013 a la(s) 12:08 UTC-06

Sí, entiendo

Voz Solidariamartes, 29 de enero de 2013 a la(s) 12:09 UTC-06

para entonces estaríamos fuera del calendario

Voz Solidariamartes, 29 de enero de 2013 a la(s) 12:09 UTC-06

Gracias por responder

Voz Solidariamartes, 29 de enero de 2013 a la(s) 12:09 UTC-06

Estamos sofocados buscando eso

Enrique Castillomartes, 29 de enero de 2013 a la(s) 12:10 UTC-06

Yo se

Voz Solidariamartes, 29 de enero de 2013 a la(s) 12:10 UTC-06

Y por otro lado unos realitos para hacer bombas caseras, los miguelitos y la gasolina

Enrique Castillomartes, 29 de enero de 2013 a la(s) 12:11 UTC-06

Yo quiero ver como hago para mandarles todo lo que tengo en la bodega. me ocupa mucho espacio y hay muchas cosas que ustedes necesitan allá.

Voz Solidariamartes, 29 de enero de 2013 a la(s) 12:11 UTC-06

Ya sea donados o que alguien done una par de vacas en nicaragua

Voz Solidariamartes, 29 de enero de 2013 a la(s) 12:11 UTC-06

Si, las necesitamos

Enrique Castillomartes, 29 de enero de 2013 a la(s) 12:12 UTC-06

Vamos a ver, puedo hablar con unos amigos en Nicaragua para lo de las vacas

Voz Solidariamartes, 29 de enero de 2013 a la(s) 12:12 UTC-06

Se lo pido de corazón en nombre de DIOS

Voz Solidariamartes, 29 de enero de 2013 a la(s) 12:14 UTC-06

Por favor, si pudiera mover eso lo más pronto posible... gracias

Voz Solidariadomingo, 17 de febrero de 2013 a la(s) 10:30 UTC-06

ATENCION... NOTA DIRIGIDA AL SEÑOR IVAN ROCCA EL DOMINGO 17 DE FEBRERO DEL 2013..... COMPARTIMOS SOLO CON LOS MIEMBROS EL CONSEJO PATRIOTICO (DIRECTORIO) DE LA CGN ESTE MENSAJE PRIVADO... INFORMACION SOLO Y EXCLUSIVAMENTE PARA SU CONSUMO PERSONAL

Don Iván, Buenos días, espero se encuentre bien, disculpe la molestia, me dirijo a usted con todo el respeto que se merece para solicitarle su intervención en una situación que de salirse de su cauce podría generar dolor y sufrimiento, situación que queremos evitar y por eso le reiteramos su intervención de manera oportuna.

Nosotros, somos muy respetuosos de su relación personal, también le estamos muy agradecido por sus modestos aportes, lamentablemente con su señora no tuvimos la misma suerte. En relación a su señora, apelamos ante usted para evitar mayores problemas entre nosotros, esfuerzos que deberían estar dirigidos hacia frente

Hemos visto un gran interés en la señora Mayra Dávila por boicotear nuestros proyectos, desconocemos sus motivos y si usted como el señor José Ramón Gutiérrez necesitan abordar algún tema, sobre todo por sus donaciones, con gusto estamos a su disposición para discutirlo.

Nuestro mayor interés es que QUEREMOS EVITAR PROBLEMAS, la señora Dávila de manera pública ha estado abordando temas que solo fueron abordados de manera clandestina entre un grupo de opositores, lo que ha venido poniendo en peligro nuestra integridad.

Lo último es, que la señora Dávila pareciera que tiene intenciones de hacer público los nombres de personas que forman parte de nuestra organización, si esto llegara a suceder nos OBLIGARIA a ACTUAR no con palabras, ni a través del facebook, la CGN NO va a permitir que expongan a nadie.

Esta bajeza sería el acto de un soplón y usted mejor que nosotros sabe la receta que contra los sapos e infiltrados nos toca ejecutar ya sea contra él o cualquiera de su familia, porque también nosotros tenemos familia.

Todavía es momento de evitar problemas, creo que usted es una persona inteligente y sabrá manejar esta situación, lamento dirigirme a usted para exponer esta lamentable situación. Me despido con todo respeto, agradeciéndole su fina atención a nuestra solicitud. Roberto Palacios. Coordinador General CGN.

[Enrique Castillo](#) sábado, 2 de marzo de 2013 a la(s) 20:03 UTC-06

Comandante sobre su petición, le informo que Honduras está difícil con los zelayistas y Porfirio Lobo, solamente si el General Romeo Vásquez ganara las elecciones tendríamos el territorio y protección del ejército.

[Voz Solidaria](#) jueves, 7 de marzo de 2013 a la(s) 17:31 UTC-06

Buenas noches, vea, hay una fuerte campaña en mí contra, pueden dudar de mí, pero la verdad siempre saldrá a relucir

[Voz Solidaria](#) jueves, 7 de marzo de 2013 a la(s) 17:32 UTC-06

A Mayra la vamos a desbaratar, igual a José Ramón, esto es demasiado, que me pongan en duda

[Enrique Castillo](#) jueves, 7 de marzo de 2013 a la(s) 18:27 UTC-06

Buenas noches Comandante, le estoy mandando unas informaciones que andan circulando por ahí en la red en donde hablan de su cercanía con el embajador de Nicaragua en Costa Rica y otros comentarios. Se los mando todos, los que recibí para que los analice. Supongo yo que deben de venir de José Ramón Gutiérrez.

[Enrique Castillo](#) jueves, 7 de marzo de 2013 a la(s) 18:29 UTC-06

Esto es:

El Movimiento por Nicaragua organizó la recolecta de firma en el exilio para protestar contra el gobierno del comandante Daniel Ortega Saavedra,... En Costa Rica, la actividad fue dirigida por el Ingeniero Benjamín Lugo, uno de los directivos del MxN, quien designó varios puntos de recolecta en San José, como el restaurante el Rincón del Sabor de don Arturo Pérez,

Un reconocido agente del orteguismo es el caudillito de comunidades, Gerardo Sánchez, el eterno líder de una organización de hecho que se encuentra ilegal en Costa Rica, conocida como Confederación Solidaridad. Sánchez es guarda espaldas y chofer de dignatarios que vienen en "misión" diplomática como el Cardenal Obando y sus "protegidos, así como encargado de la protección física del Consulado.

Por tan ingrata labor, recibe una "ayuda" mensual de U.S.D. \$ 600, amén de servir como baqueano e intérprete de la cónsul para actividades comunales y reuniones secretas.

Sánchez se ha nominado como guerrillero sandinista y combatiente de la Contra .Fue agente residente de una organización para poblaciones migrantes que lo ha enviado a encuentros, seminarios y simposios a Brasil, España y México, y de la cual también recibió una ayuda sustancial en dólares.

Siempre ha sido asiduo de la Embaja de Nicaragua y el Consulado para buscar financiamiento para sus fantásticos proyectos, y también fue un entusiasta agitador político del PLC, de la ALN y del MRS protagonizando y figurando en las "Caravanas de la Victoria", así como en política local promoviendo el voto para el candidato del PLN, Dr. Oscar Arias Sánchez.

Ha sido protagonista en cuanta protesta pública que en contra del gobierno de Costa Rica ha habido y recientemente se le vio en una por los damnificados del Terremoto de Cinchona...

En las pasadas elecciones municipales de Nicaragua, orientado el voto nicaragüense en el exilio por el candidato del FSLN, el ex campeón mundial de boxeo, Alexis Arguello y se le ha visto en Managua haciendo gestiones migratoria de los "clientes particulares" que atiende en el Consulado, negocio parecido al que tiene involucrado a otro caudillito comunal en Miami, cuya organización se conoce como BAUNIC y que tiene comiendo del mismo plato a conocidos activista liberales quienes están siendo investigados por el corresponsal de La Prensa...

Finalmente, en un video se le puede apreciar como "voluntario" para recolectar la firma que protestan por el fraude y fueron "acarreados" por el mismo pseudo periodista Gerardo Sánchez quien recibe las gracias del Ing Lugo por su "colaboración" en esta actividad cívica...

Me pregunto, ante este impresionante currículum de tan singular personaje que más de una vez ha dicho que en Nicaragua no hay dictadura, por qué ahora ha demostrado una actitud patriótica y cívica?... ¿Será que ya no hay más cartílago que roer en el Consulado?... ¿Será que ha traicionado a sus actuales mecenas y patrocinadores? o ¿simple y sencillamente, le fue encomendada una misión y anda de infiltrado?

Siempre lo podrán ver ustedes con la risa cínica que lo caracteriza como un alegre mercenario, que también fue somocista y oreja de la OSN del Teniente Oscar Morales,

como otro líder comunal en el Sur de California, donde vende nacatamales en una pana, es conocido con el seudónimo de Alimaña Cristera, por su oficio de ser pastor protestante si fe, sin iglesia, sin feligresía y sin credo religioso. Que sigan los Entierros de todos estos Corruptos y Dundos. El Taller de los Cajinas

[Enrique Castillo](#)jueves, 7 de marzo de 2013 a la(s) 18:35 UTC-06

Hay otras fotos por ahí, lo que hacen con esto es crear la desconfianza entre nosotros y que sigamos matándonos entre nosotros y los infiltrados quedan impunes. Así que hay que andar con mucho cuidado, le recomiendo no atacar a nadie públicamente, cualquier acción que tome no se discute con nadie, me entiende?

[Voz Solidaria](#)jueves, 7 de marzo de 2013 a la(s) 18:37 UTC-06

Toda es basura del enemigo para dividirnos no es casualidad que hoy también lo haga la Trinchera y Mayra llame por teléfono a todo mundo

[Voz Solidaria](#)jueves, 7 de marzo de 2013 a la(s) 18:38 UTC-06

Esto que le diré solo debe saberlo usted porque ya cascabel me informo que usted lo llamó sobre esto

[Voz Solidaria](#)jueves, 7 de marzo de 2013 a la(s) 18:39 UTC-06

Vea la CGN tiene años de existir en silencio

[Voz Solidaria](#)jueves, 7 de marzo de 2013 a la(s) 18:40 UTC-06

Y hemos operado de manera encubierta siempre tras líneas enemigas en coordinación

[Voz Solidaria](#)jueves, 7 de marzo de 2013 a la(s) 18:42 UTC-06

Con el Tío Sam... El senador rubio puede pedir información sobre mi o nosotros a la embajada USA en Costa Rica ligados con inteligencia por casi una década

[Enrique Castillo](#)jueves, 7 de marzo de 2013 a la(s) 20:39 UTC-06

Tranquilo comandante. yo le informo para que usted esté enterado del trabajo del orteguismo en tratar de destruirnos. hay que andar con sumo cuidado especialmente con quién nos relacionamos y no hablar nada de esto en público.

[Voz Solidaria](#)jueves, 7 de marzo de 2013 a la(s) 20:42 UTC-06

Ok gracias, yo informé a inteligencia de esto mañana me reúno con ellos para esto y otras cosas